

Expresa analista que existen contradicciones en el seno de la oposición venezolana



Caracas, 13 oct (RHC) El analista político Alberto Aranguibel expresó que en el interior de la coalición opositora Mesa de Unidad Democrática existen serias contradicciones que atentan contra la estabilidad de Venezuela y desacreditan su propio proyecto revocatorio presidencial.

Durante su participación en el programa La Pauta de Hoy que transmite la cadena Venezolana de Televisión, subrayó Aranguibel que la derecha solo busca mantener al país en la crítica de los medios de comunicación y llama al enfrentamiento de los ciudadanos sólo para satisfacer su odio hacia el gobierno y crear el conflicto interno.

El analista venezolano también manifestó que la oposición no presenta propuestas concretas y en su codicia por que el referendo revocatorio sea este año adoptan vías antidemocráticas bajo lineamientos que no rige el Consejo Nacional Electoral.

Por otra parte advirtió que existe odio e irritación dentro de los que lideran la oposición que han transmitido a sus seguidores para congregarse en las calles con el propósito de realizar actos de provocación al Estado.

Mientras el gobernador del estado de Aragua, Tareck El Aissami, declaró que el Socialismo es la mejor alternativa para preservar la paz, garantizar el desarrollo social y construir el bienestar económico de Venezuela.

Es un sistema más humano, equitativo e inclusivo que el Capitalismo, y por tanto es la salvación del país, aseguró en la inauguración de la ExpoAragua-2016.

Nosotros, agregó, defendemos el Plan de la Patria, construimos un modelo justo y equilibrado, con los ciudadanos como beneficiarios de todas las riquezas creadas.

Asimismo, comentó que en los Consejos Nacionales de Economía Productiva, realizados los martes en el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), se acuerdan las políticas para enfrentar la guerra de consorcios y trasnacionales aliadas a la oposición venezolana.

Por otra parte, dijo que la crisis de Europa, la cual intentan resolver con recortes de programas sociales, es un ejemplo de lo que no hará la nación suramericana.

El Gobierno Bolivariano nunca realizará ajustes parecidos, nunca dejará de invertir un solo bolívar en la educación, la vivienda o la salud, y el mejor ejemplo es cómo ha crecido en esos sectores, cuando el precio del petróleo ha sufrido una caída abrupta, declaró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108664-expresa-analista-que-existen-contradicciones-en-el-seno-de-la-oposicion-venezolana>



Radio Habana Cuba